

## MENSAJE DE LA VIRGEN MARÍA DE GUADALUPE A LORENA

19 DE OCTUBRE DEL 2023

CUANDO EL ÁNGEL DE LA JUSTICIA PASE POR SUS CASAS, DEBERÁN DE HABERSE PREPARADO CON ANTELACIÓN MARCANDO SUS CASAS, SUS CORAZONES Y ALMA CON LA SANGRE DEL CORDERO.

Queridos Hijos,

Hoy Mi Corazón Sangra de Dolor al ver la Crucifixión de Mi Hijo Jesús, los Países Aliados en la Guerra solo buscan sus intereses monetarios y el Nuevo Orden Mundial acabar con gran parte de la Población.

MI CORAZÓN SE DESGARRA DE DOLOR AL VER A TANTA GENTE MURIENDO, NIÑOS HUERFANOS Y PADRES PERDIENDO A SUS HIJITOS, MI CORAZÓN DE MADRE LLORA Y DE MIS OJOS SALEN LÁGRIMAS DE SANGRE POR LA HUMANIDAD.

Vienen tiempos sumamente difíciles y Mis hijos NO se acercan a Mi Hijo Jesucristo aún viendo la Tempestad, las Naciones padecerán en esta Guerra, miles de personas morirán de un día para otro.

Yo lloro por Mis hijos que NO han atendido Mis Llamados de Amorosa Madre que llama a Mis hijos con Amor a Mis Brazos para acurrucarlos en Mi Inmaculado Corazón y ponerlos a Salvo.

Yo su Madre los llamo al ARREPENTIMIENTO y a volver al Padre antes de que sea demasiado tarde, el mal avanza y el bien parece adormecerse LOS HIJOS DE LA LUZ NO DESPIERTAN DE SU LETARGO y son pocos los que están atentos a los acontecimientos y en vela para NO caer en tentación.

Vuelvan a la Casa del Padre, ya que Su Justa Ira ya ha comenzado a caer, por favor vuelvan a casa DONDE YO PUEDA PROTEGERLOS DE TODO MAL.

MUCHAS NACIONES DESAPARECERÁN POR SU MALDAD Y OTRAS SERÁN DURAMENTE PURIFICADAS, la Purificación YA HA EMPEZADO y ya se ha anunciado el principio de la Tribulación y el Mundo todavía duerme, NO esperen a que la desgracia toque a sus puertas.

CUANDO EL ÁNGEL DE LA JUSTICIA PASE POR SUS CASAS, DEBERÁN DE HABERSE PREPARADO CON ANTELACIÓN MARCANDO SUS CASAS, SUS CORAZONES Y ALMA CON LA SANGRE DEL CORDERO.

Y COMO HARÁN ESTO:

BENDECIRAN CON LA SANGRE DE MI HIJO TODO SU SER Y EL DE SUS FAMILIAS CUBRIENDOSÉ CON ELLA. Y PROTEGERAN SUS HOGARES PONIENDO SAL, ACEITE

Y AGUA EXORCIZADA EN LAS ESQUINAS DE LAS CASAS, PUERTAS Y VENTANAS.

DEBEN DE ESTAR ATENTOS A LOS SIGNOS DE LOS TIEMPOS, PARA QUE EN VELA PUEDAN DARSE CUENTA DE LOS PLANES MALEVOLOS DEL MAL Y PUEDAN HACERLES FRENTE CON LA AYUDA DE DIOS.

SI USTEDES CONFÍAN EN DIOS, VIVIENDO UNA VIDA EN LA DIVINA VOLUNTAD, SERÁN PROTEGIDOS DONDE QUIERA QUE ESTÉN JUNTO A SUS FAMILIAS, DE TODA AMENAZA A SU INTEGRIDAD TANTO FÍSICA COMO ESPIRITUAL Y TENDRÁN LA CERTEZA DE QUE EL PODER DE DIOS HIZO SU OBRA EN SUS VIDAS.

VERÁN GRANDES MILAGROS EN SUS VIDAS SI TIENEN FE Y SE ABANDONAN EN LOS BRAZOS DEL PADRE, POR ELLO LES PIDO SER COMO NIÑOS EN BRAZOS DE SU PADRE QUE LOS CUIDA, GUÍA Y PROTEGE.

SEAN COMO NIÑOS PEQUEÑOS Y DEPENDAN TOTALMENTE DE EL, LA SANGRE DE MI HIJO LOS CUBRIRÁ DE TODO PELIGRO Y YO COMO SU MADRE LOS PROTEGERÉ BAJO MI MANTO DE ESTRELLAS.

HIJOS MÍOS, PREPARANSE PARA SUS MISIONES PARA LA BATALLA QUE ES MUY FUERTE, POR ELLO LES PIDO PREPARAR SUS ALMAS PARA ESTA CRUENTA BATALLA, CON ORACION, AYUNO Y PENITENCIA, LOS LLAMO A LA UNIDAD CON LA SANTÍSIMA TRINIDAD A TRAVEZ DE LA FUSION DE SUS ALMAS Y CORAZONES CON ESTA.

Y COMO SE LOGRA ESTO?

LLEGANDO AL SEXTO APOSENTO, DONDE SE FUNDE EL ALMA CON LA SANTÍSIMA TRINIDAD Y YA NO SEAN USTEDES LOS QUE VIVAN, SI NO ELLA DENTRO DE USTEDES, ESTO PUEDE PARECER SER DIFICIL DE LOGRAR, PERO NO LO ES, HOY EL CIELO ESTA DE OFERTA Y LES ESTA REGALANDO GRACIAS MUY ESPECIALES.

PARA ALCANZAR ESTE APOSENTO SOLO FALTA QUE LO PIDAN CON UN CORAZÓN PURO Y DIOS IRA MOLDEANDO SUS CORAZONES, LOS IRA FORJANDO COMO BARRO EN MANOS DEL ALFARERO, SERÁ DOLOROSO PERO NECESARIO, PORQUE SIN DOLOR NO HAY TRANSFORMACIÓN.

EL DOLOR HACE A LOS SERES HUMANOS MÁS FUERTES Y CAPACES DE ENFRENTAR LAS SITUACIONES DE LA VIDA, ACRISOLA AL SER HUMANO Y LE DA UNA IDENTIDAD. UNA IDENTIDAD, QUE SOLO DIOS PUEDE DAR A LAS ALMAS FORJADAS EN EL DOLOR, PARA HACERLOS LIMPIOS Y RESPLANDECIENTES ANTE SU PRESENCIA, POR ELLO DEJENSÉ MOLDEAR POR LOS BRAZOS DEL PADRE PARA PODER BRILLAR COMO PERLAS RELUCIENTES.

POR ELLO LES LLAMO A ACEPTAR CON AMOR SUS CRUCES, PARA QUE PUEDAN SER FORJADOS EN MANOS DEL PADRE, LOS LLAMO A LA UNION CON MI

CORAZÓN Y EL DE MI HIJO. LA LANZA QUE TRASPASO A MI HIJO EN SU COSTADO, DIO COMO RESULTADO EL NACIMIENTO DE SU IGLESIA Y DE ESTA NACEN LOS APOSTOLES DE LOS ÚLTIMOS TIEMPOS.

POR ELLO LUCHEN CON LLEGAR A CUMPLIR CON SUS MISIONES ESPECÍFICAS, QUE DIOS LE DIO A CADA UNO DE USTEDES EN FORMA PERSONAL, NO SEAN PIEDRA DE TROPIEZO PARA SUS DEMÁS HERMANOS SI NÓ PUENTE PARA LLEGAR A DIOS.

ASÍ QUE SOLO LES PIDO ADENTRARSE EN LOS INSONDABLES MISTERIOS DE MI HIJO JESUCRISTO PARA COMPRENDER SU CRUCIFIXIÓN Y REDENCIÓN, Y VIVIENDO LA AGONÍA DE MI HIJO EN EL CALVARIO PUEDAN CRECER MÁS ESPIRITUALMENTE, SINTIENDO SUS SUFRIMIENTOS Y DOLORES DENTRO DE SUS CORAZONES, IRAN RENOVANDO SU CORAZÓN Y ALMA Y HABLANDANDO SUS CORAZONES CON LA AGONÍA Y SUFRIMIENTOS DE MI HIJO A TRAVEZ DE SU PASIÓN VIVIDA POR LOS APOSTOLES DE LOS ÚLTIMOS TIEMPOS.

MI HIJO PUEDE DESCANSAR UN POCO DE TANTO DOLOR Y ULTRAJES, POR MEDIO DE LAS ALMAS VICTIMAS TODO PUEDE SER AMINORADO Y ALGUNOS EVENTOS REDUCIDOS O ANULADOS, ASÍ QUE OFREZCANSE COMO ALMAS VICTIMAS ESTA LABOR ES MUY NECESARIA EN ESTOS ÚLTIMOS TIEMPOS YA QUE PODRÁN CON ELLOS AMINORAR LOS ACONTECIMIENTOS CON SU VIDA DE ENTREGA Y OBLACIÓN AL CIELO, SIGAN MIS INSTRUCCIONES Y CONSEJOS NO SE DESANIMEN, NI OLVIDEN TODO LO RECOMENDADO EN ESTE MENSAJE QUE MI HIJO ME PIDIÓ QUE LES DIERA.

PORQUE EL, ESTA SIENDO CRUCIFICADO DE NUEVO Y YO SERÉ LA LUZ Y SU FUERZA EN LA OBSCURIDAD, PORQUE CUANDO CESE EL SACRIFICIO PERPETUO DE MI HIJO, EL SE IRA Y SOLO QUEDARE YO, COMO MADRE DE TODA LA HUMANIDAD.

LOS LLAMO AL ARREPENTIMIENTO Y A LA SOLIDARIDAD CON LOS HERMANOS QUE SUFREN EN TODO EL MUNDO POR DIFERENTES CAUSAS Y CIRCUNSTANCIAS, UNAMONOS EN ORACIÓN CON MI ARMA POR EXCELENCIA QUE ES EL ROSARIO.

LISTOS PARA LA BATALLA SOLDADOS !!!

LOS LLAMO A INTEGRARSE CON SUS DEMÁS HERMANOS, PARA SU CRECIMIENTO ESPIRITUAL.

LOS AMA SU AMADA MADRE DEL CIELO,

LA VIRGEN MARÍA DE GUADALUPE